

ELECCIONES ECUADOR



ELECCIONES PRESIDENCIALES

19 DE FEBRERO DE 2017

SITUACIÓN POLÍTICA

Luego de 10 años de Rafael Correa en el poder, el 19 de febrero se llevaron a cabo las elecciones presidenciales en Ecuador. Se trató de una campaña atípica con gran cantidad de indecisos y resultados muy ajustados.

Dado que ninguno de los dos candidatos más votados alcanzó el 40% de los votos válidos y la diferencia de 10 puntos necesarios para ganar en primera vuelta, deberá llevarse a cabo una segunda vuelta.

La fecha para este ballottage que será el 2 de abril, supone un golpe para el proyecto político del presidente en funciones dado que esta circunstancia no se daba desde el 2006.

81,8%



MILLONES

de ciudadanos asistieron a las urnas

5.345.524	Mujeres
5.107.823	Hombres
2.324.693	Ausentes



RESULTADO ELECCIÓN



Lenín Moreno

Guillermo Lasso

Cynthia Viteri





39,3%



28,1%



16,3%

Paco Moncayo

Abdalá Bucaram Pulley

Iván Espinel



6,7%



4,8%



3,1%

Patricio Zuquilanda

Washington Pesántez



0,77%



0,75%



info@isonomia.com.ar



Isonomia Consultores



@isonomia_consultores